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          409 REGISTRAZIONE RIUNIONE 

Ed. 1 del 5/11/2003 VERBALE N. 1 DEL 26/01/2011 
 CONSIGLIO DI CLASSE X CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 COMMISSIONI ORGANO DI DISCIPLINA  

 

CLASSE:……………………. TIPO COMMISSIONE: 
MATERIA: ORARIO INIZIO E FINE RIUNIONE: 15.00 - 17,15 
  

Prgr  Nome e Cognome partecipanti 
1 Dirigente Cremonesi Maria Rosa   Rappresentanti Genitori 
2 Prof. Zanetti Lorenza 9 Franzini Monica                        (Presidente) 
3 Prof. Pavesi Marianna  Rappresentanti Alunni 
4 Prof. Grandi Fabrizio 10 Bonizzi Alice 
5 Prof. De Bridda Mauro (verb) 11 Giacomazzi Pietro 
6 Prof. Cauzzi Licia  12 Ongari Sabrina 
7 Prof. Santi Lucia 13 Saggiorato Andrea 
8 Prof. Boccaletti Paola  Rappresentanti ATA 
  14 Luppi Gabriella 

  15 Rag. Cristina Roversi (d.s.g.a.) 
Ordine del giorno 1. Lettura approvazione verbale seduta 

precedente 
5. concessione locali al conservatorio e 
autorizzazione a siglare apposita convenzione 

 2. Comunicazione e ratifica residui 
passivi e variazioni programma annuale 
2110 fondi vincolati 

6. criteri che definiscono l’ordine di 
accettazione delle iscrizioni 

 3. programma annuale esercizio 
finanziario 2011 

7. borse di studio a.s.2010/11 

 4. variazione calendario scolastico  
Dichiarazioni da verbalizzare: presiede la Sig. Monica Franzini assente il presidente dei rappresentanti dei 
genitori Dr. Marco Martani, il vicepresidente Dr Gloriano Previdi e la: Dr.Eleonora Cazzaniga Donesmondi  
Questioni aperte: (da inserire nel prossimo o.d.g.)  
Argomento Decisione presa – Azione da fare (definire eventuali tempi) Responsabile azione 

 
La DS propone di integrare l’o.d.g. con: 

1) approvazione del cosidetto Laboratorio Diffuso come da allegato in calce al punto3 dell’odg. 
2) Richiesta di autorizzazione all’ingresso in Istituto di esperti “esterni” elencati dalla DS: ing. AGuarnieri 

del CIRGEO, arch.E.Rizzotti , dr C.Signorini dr. S.Azzali dr.Buzzi Don P.Ghibelli Sig.Ra A.M.Marzi 
P.I. Spedo prof. Govoni Dr Bitasi, dr V.Drusetta dettagli in allegato punto 8 odg._ 

Il Consiglio approva la proposta all’unanimità 

La DSGA fa presente che al punto 2 dell’odg dopo la parola “ratifica” va inserita la parla “radiazione” in quanto 
trattasi di errore materiale così pure al punto 3 dell’odg  vanno aggiunte le parole: “fondo minute spese esercizio 
finanziario 2011” trattasi di errore materiale. 

Il Consiglio approva la integrazione all’unanimità. 

Delibere: Oggi, 26 gennaio 2011, alle ore 15.00 si riunisce il Consiglio di Istituto convocato con 
prot. N. 196/A19; presiede la Sig. Franzini Monica, verbalizza il prof. Mauro De Bridda 

 

Punto 1 Si procede con la lettura del verbale della seduta precedente. 
Il Consiglio approva il verbale all’unanimità.                                                   

            Segue 
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Punto 2 il Consiglio di Istituto 
-SENTITA la proposta della Giunta Esecutiva; 

- TENUTO CONTO delle disposizioni amm.vo – contabili, impartite dal D.I. n°44/2001; 
SENTITA la relazione della D.S.G.A., che illustra il provvedimento del Dirigente Scolastico Prot. 
N° 5888 C14 del 30/12/2010, relativo alle variazioni vincolate, intervenute dopo il 30/11/2010 e 
pertanto portate a conoscenza del C.d.I. nella prima seduta successiva per un importo totale di 
variazione pari ad € 16.010,58. 

La D.S.G.A. passa poi al provvedimento Prot. N° 5889/C14 del 30/12/2010, relativo 
all’assestamento di bilancio per tipologia, conti e sottoconti delle varie voci di spesa inserite in 
uno stesso progetto o attività, che si porta anch’esso a conoscenza del C.d.I. 
Infine la D.S.G.A. illustra la radiazione di un residuo passivo di € 1.729,92, relativo alle fatture 
ASL del 2009, in quanto al 30/12/2010 sono pervenute all’Istituto tutte le note di accredito e 
pertanto tale pagamento risulta annullato con il provvedimento del Dirigente Scolastico Prot. N° 
5899/C14 del 30/12/2010, da ratificare da parte del presente C.d.I. 

All’unanimità  DELIBERA n° 30 

a) di approvare i provvedimenti del Dirigente Scolastico Prot. N° 5888 – 5889 e 5899 del 
30/12/2010 che si allegano al presente verbale. 

Punto 3 Il Consiglio di Istituto 
-  SENTITA la proposta della Giunta Esecutiva; 
-Ascoltato l’intervento del Dirigente scolastico e del D.S.G.A. e la discussione che ne è seguita; 
- Visto il regolamento concernente le “istruzioni generali sulla gestione amministrativo-
contabile delle istituzioni scolastiche” Decreto  Interministeriale 1 febbraio 2001, n.44; 
- Vista la nota ministeriale Prot. n°10773. del 11/11/2010; 
- Visto il programma annuale  dell’esercizio finanziario 2011 predisposto dal DS con nota 
prot. n° 149/C14 del 17/01/11 e riportato nell’apposita modulistica ministeriale; 
- Letto il documento illustrativo del programma annuale, presentato dal Dirigente; 
- Accertato che il programma annuale è coerente con la previsione del Piano dell’Offerta 
Formativa adottato dal Consiglio di Istituto nella seduta del 30/11/2010; 

all’unanimità DELIBERA N°31 

a)l’approvazione del programma annuale dell’esercizio finanziario 2011, secondo quanto 
predisposto dal Dirigente Scolastico e contenuto nell’apposita modulistica ministeriale, che si 
allega al presente verbale.  

b)di approvare la relazione di accompagnamento del programma stesso, facendo proprio il 
documento illustrativo presentato dal Dirigente. 

Per quanto riguarda il fondo minute spese  a disposizione del segretario economo per l’es. fin. 
2011, Il Consiglio di Istituto: 
- VISTO l’art. 17 “Fondo per le minute spese” del decreto 1° febbraio 2001, n°44; 
- CONSIDERATO che il fondo dello scorso esercizio finanziario era stato quantificato in 

€500,00 e che detto fondo nel corso dell’anno potrà essere reintegrato una volta esaurito 

all’unanimità DELIBERA N° 32 

A) Di quantificare, anche per l’esercizio 2011, il fondo minute spese del DSGA in € 500,00. 

Finito di esporre, dopo la votazione, la dsga a ore 15,40 lascia per impegni indifferibili 

 
 



            Segue 
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contin. 
Punto 3 

Di seguito 
La Ds espone il progetto per il Laboratorio Diffuso (integrato come da premesse) che sarà 
inviato alla fondazione Cariverona al fine di potenziarne la dotazione finanziaria (cfr all. pag. 3-4-7) 
Il Consiglio approva all’unanimità                                                                   DELIBERA N. 33 

 

Punto 4 Per armonizzare i trasporti sulla città di Mantova l’APAM indice un incontro con gli interessati 
il 4 febbraio pv proponendo contestualmente la chiusura delle scuole nel giorno20 aprile pv. 
Si decide di votare la chiusura proposta. 
Il Consiglio approva all’unanimità.                                                                   DELIBERA N. 34 

 

Punto 5 Il Conservatorio chiede l’utilizzo di alcuni locali nell’immobile sede dell’istituto D’Este a 
causa di lavori in corso nella propria sede. La DS siglerà apposita convenzione. 
Il Consiglio approva all’unanimità.                                                             DELIBERA N. 35 

Punto 6 Il Direttore Generale ed il ministero chiedono di pubblicare i criteri all’odg.  
La nostra scuola dispone di locali adeguati pertanto non si trova nelle condizioni di dover 
respingere iscrizioni 
I criteri adottati sono i seguenti: 
1) Iscrizioni pervenute nei termini della CM 101 del 31.12.2010 cioè entro 12 feb2011-01-31 
2) Iscrizioni alunni che risiedono in località in cui non vi sia analogo corso 
3) Iscrizioni alunni che risiedono in località lontane da quelle in cui sia stato attivato analogo corso 
4) Iscrizioni alunni che non sono stati accolti nella scuola indicata come seconda preferenza 
Il Consiglio approva all’unanimità.                                                                   DELIBERA N. 36 

Punto 7 Il Consiglio di Istituto 
SENTITA la proposta della Giunta Esecutiva; 
CONSIDERATE le borse di studio erogate nei precedenti anni scolastici, relative al lascito 
della maestra Sig.ra Onelia Marassi; 
VISTA la disponibilità finanziaria di € 3.000,00 Aggregato A01 del bilancio es. fin. 2011; 
CONSIDERATI i criteri utilizzati negli aa.ss. passati per stendere la graduatoria degli alunni 
meritevoli ed aventi titolo; 

all’unanimità DELIBERA N° 37 
di approvare il bando di concorso,che si allega, ai fini dell’erogazione di n° 3 borse di studio 
agli studenti dell’Istituto Magistrale di € 1.000,00 ciascuna. 

Punto 8 autorizzazione per l’ingresso in Istituto di esperti “esterni” elencati dalla DS: ing. AGuarnieri 
del CIRGEO, arch.E.Rizzotti , dr C.Signorini dr. S.Azzali dr.Buzzi Don P.Ghibelli Sig.Ra 
A.M.Marzi P.I. Spedo prof. Govoni Dr Bitasi, dr V.Drusetta dettagli in allegato 
Il Consiglio approva all’unanimità.                                                                   DELIBERA N. 38 

 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 17.15 
 
Il verbalizzante         Il Presidente 
Mauro De Bridda         Monica Franzini 
 
 
Mantova, lì 26 gennaio 2011 


